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Los puentes entre Misiones y Brasil sobre el río Uruguay, “es uno de los temas que esta en 

agenda de la reunión entre Lula y Cristina el próximo 22 de este mes, aseguró a 

misionesenbaires,com.ar, Diego Tettamanti, director de Países Limítrofes de la Cancillería. 

Al respecto, el funcionario adelantó que en junio de este año, ya tienen que estar dadas las 

condiciones para llamar a licitación el estudio de factibilidad para los puentes Alba Posse-

Porto Maguá y San Javier-Porto Xavier, sobre el Río Uruguay, y un año después ya 

tendremos defindos los lugares de su emplazamiento”. 

 

La Cancillería argentina habla de varios puentes, por eso es necesario hacer los estudios 

para ver cúan es que se hará primero. “Lo que busca este estudio es ubicar el mejor 

emplazamiento. Los parámetros a tener en cuanta son varios, como por ejemplo lo 

económico y además una proyección futura del crecimiento del turismo y de las 

poblaciones regionales” explica el funcionario. “Las zonas de fronteras han sido 

postergadas por muchos años, y hay una decisión del Gobierno en dar una vuelta la página 

en este tema y avanzar decididamente con las obras de infraestructura en las zonas de 

fronteras” aseguró Tettamanti. 

 

El costo estimado del futuro viaducto ronda los16 millones de dólares, según un estudio 

que le presentaron al Tetamantti, el presidente de la Fundación Pro Puente Internacional 

Alba Posse-Porto Maguá, Airton Bertol Da Silva y la diputada nacional, Stella Marys 

Leverberg del Frente Renovador (Misiones) 

Durante la reunión de trabajo surgió la idea de reflotar en el Congreso de la Nación la 

comisión mixta conjunta: Brasil-Argentina, “para dar más empuje a la integración de la 

región” anticipó Leverberg. “Tenemos que seguir insistiendo con este tema que es de suma 

importancia para la región, acá no se habla solo del puente en Alba Posse, también esta la 

posibilidad real de San Javier-Porto Xavier” comentó la legisladora. 
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